

~~~~ 第59回 JA0-VHFコンテスト コメント ~~~~

<<< 新潟県内局 >>>

- 交信いただいた各局ありがとうございました。風雨の中の設営作業とコロナ対策のため、設営、撤収とも例年になく時間がかかり、ハードなVコンでした。
- 参加することに徹しました。
- ほとんど毎年参加しておりまして楽しいコンテストの一つです。来年はもっと沢山の局が参加してくれることを願っております。
- 79歳、元気に頑張りました
- お疲れ様です。今年も楽しんでできました。
- 局数も、ほぼ昨年と同数で推移してます。出る局も変わらない感じがします。
- 今回は全体的に参加局が少なく、特に長野県内の局が少なく感じました
- 今年はANTがしょぼくなり、いつもより少な目の交信となりました。が、多くの方と交信頂きました。各局有難うございました！
- アンテナを新調してけっこうできました。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 短時間の参加でしたが楽しめました。
- 今年は、CWのみ、わずかでしたが、ストレートキーでゆっくりと送りました。
- 短時間でしたが楽しめました！！
- 初めての参加でした。
- 今年も妙高山麓からQRVしました。初日、雨、霧で夜は、すごく冷ええました。2日めは、赤倉温泉で県民割を使い泊し移動を楽しく終了できました。
- 年々、参加局が少なくなってきた。サービスのみでした。
- 430は参加者が少なく局数が稼げませんでした。
- 楽しかったです。
- 今回は都合があり、15日10時半までの参加でした。電信で一瞬、沖縄から呼ばれたのですが直ぐに聞こえなくなり残念でした。
- 参加させて頂きありがとうございました。
- 悪天候の影響でしょうか移動局が少ないように感じられ残念でした。
- 短時間の参加でしたが楽しめました
- ビームアンテナの効果が今ひとつ感じられませんでした。移動ポイントを考えないとかな。。。。
- コンテスト委員会の皆さんありがとうございます。
- 集計ごころー様です。今年も楽しませて頂きました。ありがとうございました。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 今年も楽しく参加させて頂きました。
- 2400MHz交信が少なかった。74歳の参加。
- 50MHzが開かず残念。このコンテスト28MHzバンドがあった頃がなつかしい。それもAMで…。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 交信いただいた各局に感謝。来年またお会いしましょう。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 集計ご苦労様です。今年もお世話になります。審査宜しく願います。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 初参加であったが、コンタクトした局長さんは初めての方が多く、短時間ではあったが十分に楽しむことが出来ました。
- 参加局が年々減少しているようで寂しいです。

- お声がけ程度しか参加できませんでした。
- 楽しめたコンテストでした。次回も頑張ります。
- FT818、RH-770でもCW移動運用楽しめました。交信いただいた局長様ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。
- 赤倉温泉スキー場中腹からホイップアンテナです。
- 今年はコンテストに参加の局が少なく感じた。
- 楽しかったです。
- 今年は参加局が少なかったように思った。2.4GHzで交信できて嬉しかった。
- 今年はアンテナも場所も良くなかったのか、交信局が少なかった。

### <<< 長野県内局 >>>

- 長野友人局所有の無線小屋、昨年に続き今回もVHFコンテスト移動に!! 多くの局長とのQSOたのしみました。どうもありがとうございました。
- 日曜日のみの移動運用で参加しました。多くの課題が見つかり、また次回まで精進したいと思います。
- 昨年よりも沢山交信できました。楽しかったです。
- 5年連続で430MHzに参加しました。アンテナをスタックにした効果か過去最高の出来でした。もっと盛り上げたいですね。開催時間を昼間の開催に絞るのはいかがでしょうか?
- 初めて個人で移動運用しました。
- 長野県固定局の参加が非常に少ないです。移動局は、今回多少多く感じましたが、長野県の参加局がさらに減少するのではないかと心配しています。県外局が参加したいと思える規約が必要かも知れません。
- 参加者が昔ほどは多くないので、深夜0時から朝7時まででは休息时间としてはどうでしょうか。高齢化も進んでいますし、SDGsにもつながると思います。
- 次回もがんばりたいと思います。
- 73歳です。
- 開催ありがとうございます。集計をお願いします。昨年より短時間の参加でしたが、楽しく参加できました。
- 集計ご苦労様です。
- 初参加です。CWでのQSO出来てよかったです。
- 楽しめました。ありがとうございます。
- 久しぶりに移動運用に行きました。
- コロナ禍で局数が減ったように思います。

### <<< 管外局 >>>

- 初参加でコンテスト中の各バンドの様子が分からずあたふたしました。2日目はなかなか相手が見つかりませんでした。コンテストを楽しみました。
- 3時間20分の短期決戦でしたが、参加局が多いので楽しめました。
- 昨年より1エリアで聞こえる局が少なかった気がします。
- 集計お疲れ様です。当方の設備的に厳しかったです。
- 楽しめました。
- ありがとうございました、この結果が発表される頃には戦争とコロナが無くなっていますように・・・
- 出力5Wで参加しました。
- 管内局は全く聞こえませんでした。(0エリアの移動局がJA0でなく JA3 TESTのCQを出していたのには驚きました。)
- 1局だけの交信でした。
- 次回もがんばりたいと思います。